

垂水の里通信 つなぐ

No.176

毎朝通勤で見かける桃川峠の桜が満開となり、国道113号線では桜シャワーが見られる今日この頃です。令和5年度がはじまりました。3月から4月へと月が変わるだけなのですが、どこか慌ただしさがあり、そのような中で別れと出会いもありました。長く勤めていた職員が他施設へ異動され、新たに異動されてくる職員や新卒の入職など職員の顔ぶれが少し変わりました。また、来月のコロナ感染5類移行に伴い世の中も少しずつ様変わりしそうな気配です。様々な変化の中、身の引き締まる思いで今年度を迎えましたが、今までと変わらず常に温かい心でご利用者と接してまいりますので今後もよろしくお願いいたします。

◎他施設へ異動の職員…「大変お疲れさまでした」

介護士 木村 由美さん (さつき園へ)
長谷川直美さん (いわくすの里へ)

◎退職の職員…「新境地でのご活躍をお祈りします」

介護士 山口 佳郎さん

◎当施設へ着任の職員…「よろしくお祈りします」

介護士 菅原 美和さん (羽衣園より)
(新卒) 齋藤 詩織さん
(新卒) 諏訪間月華さん



できごと

3月15日「彼岸供養祭」松岳寺のご住職にお越しいただきました。



春の花🌸に癒され…



4月・5月行事予定

— 4月 —

- 19日(水) 誕生食
- 23日(日)
- おやつバイキング
- 25日(火) 選択食
- あじフライ or とんかつ

— 5月 —

- 17日(水) 誕生食
- 21日(日)
- おやつバイキング
- 23日(火) 選択食

※状況によって変更となる場合がございますのでご了承ください。

*** お 願 い ***

当施設での面会につきまして、4月1日より『対面による面会』を実施いたしております。今後の感染状況によっては一部変更をお願いすることがあるかもしれませんが、皆さまにはご理解とご協力をお願いいたします。尚、ご不明な点等ございましたらいつでもご一報ください。

☎ 64-2322

法人基本理念

一人ひとりの安心と笑顔のために

